

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Segovia, mes, 1 peseta.—Trimestre, 3,50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 2, San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

Los nuevos presupuestos

Dentro de pocos días empezarán a discutirse en las Cámaras los nuevos presupuestos, cuya discusión alterará con el proyecto de Administración local.

Ahora se presenta al Gobierno una ocasión favorable para desarrollar desde el Poder una parte de su programa económico, aquella parte que más importa a los intereses generales del país.

Unánimemente se ha reconocido la necesidad imperiosa de atender al desarrollo de la agricultura nacional, implantando leyes previsoras que favorezcan la producción, y esta habrá de ser una de las tareas preferentes de nuestros legisladores.

Mil veces se ha clamado contra los vicios y corruptelas de que adolece la administración pública, y será medida de un buen gobierno iniciar en este sentido una eficaz campaña que responda a las repetidas demandas de la opinión.

En los futuros presupuestos hay margen bastante para dotar de una manera conveniente servicios de tan reconocida utilidad, como son los que se refieren a obras públicas, instrucción y comunicaciones, sin necesidad de alterar la cifra total destinada a las atenciones generales del Estado; y del patriotismo del Gobierno y de las Cámaras hay derecho a esperar una labor fructífera en este problema de tan vital importancia para España.

Bueno es que se analice y discuta serenamente y con levantado espíritu, la proyectada ley de administración local, que tan hondamente afecta a la vida de todos los pueblos; pero esto no debe ser obstáculo para que se preste la atención que merece, al examen de los presupuestos, de los cuales depende en gran parte el resurgimiento de la producción nacional, y el bienestar de un país que tantas pruebas viene dando de su abnegación y patriotismo.

Impresión política

Discurso del Sr. Maura

Será inútil que la pasión lo niegue, ó que el espíritu de partido lo ponga en duda. El discurso pronunciado anteyer por el señor Maura en el Congreso sobre el proyecto de ley de Administración local, ha sido verdaderamente maravilloso.

Ha sido obra de hombre de Estado, obra de pensador; su menor mérito ha sido la forma, con ser ella tan hermosa, tan fácil, tan elocuente.

A medida que el señor Maura iba contestando á los principales cargos que contra el proyecto se habían formulado (principalmente por los diputados solidarios), y explicaba el alcance del mismo, se iba haciendo luz, se iba viendo cuánta es la transformación que para la vida local de los pueblos entraña, y la Cámara seguía interesada el razonar de aquella inteligencia poderosa, que iba llevando el convencimiento hasta el ánimo de los adversarios del proyecto de ley.

«Hay una izquierda que va más lejos que vosotros—les decía á los catalanistas—, es cierto; pero hay también una derecha que os ha apoyado, porque podéis ser una solución, y que lo que desea es que todo se resuelva en paz y concordia, que es lo que necesita Cataluña para su progreso.»

Si en lo referente á la soberanía dijo el señor Maura que no podían hacerse concesiones, en lo que se refiere á obras públicas,

á enseñanza y á Beneficencia, podrán los Municipios tener toda la amplitud compatible con la misión del Estado y gozar de gran autonomía, puesto que el Estado mismo se la facilita á los Municipios ó mancomunidades que estén capacitados para ello.

La parte más importante de su discurso fué la que dedicó á demostrar cómo dentro de este proyecto podrán crearse las regiones.

Lo que teme—según dijo—es que haya época agria para los cauces que crea la ley. Pero allí donde haya verdaderos lazos, afinidades, intereses, la región por sí misma se creará. Lo que no se hace es crearla arbitrariamente.

El estado, que puede contratar con un particular, podrá contratar con una mancomunidad ó región. Es pues el proyecto completamente descentralizador, y no rechaza la formación de las regiones, como suponen algunos solidarios. Lo que no se hace es violar la realidad; es crearlas allí donde pueden no existir.

No hay, pues, abismos entre lo que desean los solidarios y lo que el proyecto contiene. Si va en él á la variedad, y no á la uniformidad. Pero estar conformes no es rezar el mismo símbolo de una fe religiosa: es ir, aunque por distintos caminos, al mismo fin. Y se puede ir, si se toma por inspirador el sentido de la moralidad y el amor á la Patria.

Es claro que estas desaliñadas líneas no dan idea de la importancia y mentalidad del discurso. Unicamente puede darla la lectura; pues, como decimos al principio, este discurso, acogido por la mayoría con grandes aplausos, ha producido en la Cámara entera gran impresión, como obra de pensador y de hombre de Estado.

Sangriento suceso en Rusia

En el distrito de... ha ocurrido un sangriento suceso, que trae sobresaltada á la parte pacífica de la población.

Capitanado por unos cuantos conocidos agitadores, á los que se habían unido numerosos paisanos, parte del batallón de Zapadores se dirigió á la indicada hora al cuartel que ocupa el regimiento de Tiradores, disparando contra el edificio nutridas descargas; pero pronto tuvieron que retroceder, barridos por el fuego de unas ametralladoras.

De la lucha resultaron dos soldados y un agitador muertos, y dos oficiales, dos sargentos y cinco amotinados heridos.

UN ANIVERSARIO

El conde de Cheste

Mañana hará un año que se rindió á la pesadumbre de la edad, pasando á mejor vida, el venerable don Juan de la Pezuela, primer conde de Cheste, cuya personalidad ocupó tan preeminente puesto, durante más de un siglo, en la vida pública de la Nación.

Soldado invicto, literato insigne, y procer de elevada alcurnia, sus propios méritos le llevaron á las más altas gerarquías, y en él vino á encarnar la España caballeresca y guerradora del siglo XIX.

Para Segovia ha de constituir siempre un culto fervoroso, la memoria veneranda de aquel soldado glorioso y poeta cultísimo que en momentos de tribulación para su espíritu, buscó paz y sosiego entre los muros de esta vieja ciudad castellana; y que aquí constituyó un hogar feliz y bendecido por el amor de la familia, por el cual velaban la gratitud y el cariño de todo un pueblo.

Segovia adoptó por hijo al excluido procer nacido en tierra peruana; y le hizo suyo; y le alzó sobre el paves de sus glorias, viendo en él reproducido un pasado lleno de ardimientos y grandezas.

Y cuando la muerte cerró plácidamente aquellos ojos tan hechos á los resplandores siniestros de la guerra y las brillantes ostentaciones cortesanas, Segovia vistió de duelo por aquella pérdida para ella irreparable, y llevó al libro de su historia una página inmortal trazada por varón tan insigne.

Al evocar hoy la fecha luctuosa de aquella muerte tan llorada, séanos permitido llevar nuestra humilde ofrenda hasta la fosa donde descansan los restos del héroe de Cheste, renovando el testimonio de nuestro dolor á la respetable familia del ilustre finado.

¿Un atentado?

Con el epígrafe de «Se quería dinamitar el tren real», publica nuestro estimado colega «París-Madrid» lo siguiente, que le fué transmitido desde Hendaya.

«La policía de la frontera ha detenido á un sujeto, llamado Vicente Lazoano, anarquista peligroso. La detención se efectuó en San Juan de Luz, con el mayor misterio; pero como se conocían los antecedentes de Lazoano, que había sido arrestado en Bilbao, en Septiembre, hay la convicción de que meditaba y preparaba un atentado contra el tren real.

Afortunadamente, la policía francesa y la española ejercían una escrupulosa vigilancia. Lazoano, que el jueves estuvo en Pasajes, venía de España cuando le detuvieron.

Llevado á la Cárcel de Bayona, allí se encuentra; y como no llegó á poner en ejecución su proyecto, únicamente se le podrá castigar por infracción del mandato de expulsión dictada contra él.»

Una obra de la Reina y unos versos del Rey

Vemos en algunos periódicos españoles y en el «Diario de El Salvador» de 24 de Junio del corriente año que un corresponsal madrileño de un periódico romano indica que nuestra soberana, la Reina de España, Victoria de Battemberg, siente gran predilección por la literatura y tiene hecho ya un ensayo en el género dramático, según refiere el «Daily News» de Londres.

Es una obra en un acto. La Reina Victoria, al escribirla, lo ha hecho en francés, y los que la conocen hacen grandes elogios de la habilidad puesta en el diálogo y en el movimiento de los personajes.

«La Tribuna», de San Pablo (Brasil), fecha de 19 de Septiembre último dice:

«La joven Reina de España—la ya popular Victoria Eugenia—no se contenta, á lo que parece, con dar honores á la Corona, sino que aspira á otro género de representaciones emprendiendo la difícil tarea de ser autora, no para que en la paz y quietud de su gabinete la lean sus amigos, sino para que la comenten cuando vean representarse escenas que han brotado de la real imaginación.

No se trata de una obra de tendencias definidas. Es, según se asegura, una piececita en un acto y en francés, que debe representarse por un grupo de aficionados pertenecientes

á las más aristocráticas familias de España.

El Rey Alfonso no es refractario—dice también «La Tribuna»—á la literatura. Antes bien, escribe versos muy sentidos, como pueden ver nuestros lectores por los que publicamos á continuación que él firma, y dedicados á la que es hoy su esposa; y nada tendría de extraño que se aficionara á este género de trabajos si efectivamente muestra tendencias á ellos su joven y hermosa compañera, que comienza con una obra en francés, pero que puede, andando el tiempo, dedicarse á escribir en la lengua que inmortalizó á Cervantes.

De todos modos, éste es un acontecimiento sensaciónal no sólo en España, sino en todo el mundo.»

Los versos á que nos referimos demuestran que también los reyes sienten penas de amor como cualquier hombre.

Dicen así:

«Me hiera tu deadén! Mas en mi duelo existe aquella fe de los titanes que pretendieron escalar el cielo.

No importa de tu boca la sonrisa ni de tus negros ojos relumbrantes la mágica mirada que esclaviza.

¡He de triunfar! ¿Qué importa que el desdén su mano fatídica me alfombe (tino de cardos y de bombas el camino)?

Por ti, Ena, el corazón palpita, y si á mí no te rindes por ser Fausto, se tú candorosa Margarita.

ALFONSO.»

Si son exactas las noticias anteriores, gran satisfacción sentirá el pueblo español y nuestros bondadosos hermanos de América en que se publique la obra de la egregia señora; y en cuanto á las aptitudes y aficiones poéticas de nuestro Rey, á nosotros no nos sorprende, sabiendo que su augusto padre las manifestaba así como las revela muy revelantes, su inteligente y bondadosa tía doña Paz, princesa de Baviera, madre del infante don Fernando.

DE SEPÚLVEDA

UN SERMÓN NOTABLE

Aunque la amistad conque me honra el nuevo sacerdote don Lázaro Cristóbal Revilla, influya en mi apreciación, he de calificar de notable el sermón que el pasado domingo, pronunció en la parroquia de esta villa, ocupando por vez primera la sagrada cátedra.

Dedicado fué á enaltecer el Santísimo Rosario y á demostrar la influencia que en la humanidad en general y en las familias particularmente ejerce.

36

SANCHO SALDAÑA

humildad, caros hermanos míos, replicó Zacarías, que nada hubiera logrado á pesar de lo que decís.

—Puede ser, repuso Usdrobal, mi dulce y respetable maestro; pero el refrán dice, y mejor lo sabéis vos que yo, á Dios rogando y con el mazo dando.

Para entender esta conversación es preciso tomar el hilo de los hechos del buen capitán el Velludo y retrocediendo algunas páginas, sabremos quiénes eran las prisioneras que trajo él mismo á Cuéllar y cómo y en dónde habían venido á sus manos.

El lector se acordará de la promesa que hizo el Velludo á Saldaña de proporcionar un guía experimentado que les condujese á la cueva de la maga, después que no pudo obligar á ninguno de su partida á hacerse cargo de esta empresa, por el temor que todos, excepto Usdrobal, habían tomado á la supuesta fantasma. Todos los hombres tienen su amor propio, y así se ve que hasta los

ABACIAJ OROZABE

FOLLETIN DE «EL ADELANTADO» 33

otras semejantes señales. Descúbrase á un ambicioso en su paso precipitado, su aspecto pensativo y mirada solícita é imponente; á un avaro, porque por guardar, guardará las manos en los bolsillos hasta en los meses de más calor, y en las ojeadas de desconfianza con que honra á los que le rodean; y pasando de las condiciones á los oficios, todo el mundo conoce los escribientes de lotería en lo bulle bulle que son, y en la viveza ratonil de que están dotados, y nadie equivocará un oidor con un escribano si compara la gravedad, gordura y mensurado continente del uno, con la mirada en acecho y el furtivo paso del otro. Con todo, como la duda es el principio del saber, y puede haber muchos contrarios á mi opinión en esta materia, no insistiré más tiempo en convencerlos, no siendo esto de mi incumbencia, y habiéndose escrito ya tanto en el mundo sobre fisonomías, cráneos etc., y sólo les recomendaré ej

No son cosa desusada ni la intensidad de las actuales lluvias ni la duración del temporal en la Península. Como sucede de ordinario en esta época, las lluvias se han producido por el paso de depresiones, que al cruzar por el Norte de España, se terminan sobre la Península el viento de Suroeste, cargado de humedad en estas alturas del año, y que al encontrarse con temperaturas cada vez más bajas, deposita, lenta ó de modo brusco, el exceso de humedad que contiene.

Esto es lo que de ordinario sucede. En la zona sometida á la influencia ciclónica es el cuadrante del Suroeste (el que corresponde á España, según el camino que de ordinario recorren las borrascas ahora) el de las lluvias copiosas, y así ha ocurrido ahora.

Mas la particularidad á que antes aludíamos es digna de notarse. Ha consistido ésta en la abundancia de mínimos barométricos ó depresiones secundarias que á los principales del Atlántico han servido de cortejo.

A estas depresiones satélites hay que atribuir principalmente lo extremo de las lluvias sobre algunos puntos de España y la desigualdad de todas en general.

El acidenado relieve de la Península también contribuye mucho á esta falta de uniformidad del régimen en estas lluvias de invierno, como la regularidad en la distribución de las mismas en el curso del año.

EN EL BANCO DE ESPAÑA

Estafa de 53.000 duros

Ayer tarde se descubrió en el Banco de España en Madrid una importante estafa cometida días pasados y de la cual resulta víctima, según todas las apariencias, el exdiputado conserவர் D. Francisco Ansaldó.

La noticia cuadió rápidamente por todos los circuitos, establecimientos de crédito y centros de negocios de la corte y á las cuatro de la tarde era ya del dominio público que al Sr. Ansaldó, pariente del general Azcárraga, le habían estafado, falsificando su firma, la enorme suma de 265.000 pesetas.

El descubrimiento

El señor Ansaldó tiene cuenta corriente en el Banco de España, al cual necesitó acudir ayer para realizar unas operaciones. Acercóse á la ventanilla de cuentas corrientes y entregó un talón para que le entregasen cierta cantidad no muy crecida.

Revisó el empleado la cuenta del cliente y dirigiéndose á él hubo de decirle: —¡Vamos, que buen piquito retiró usted el otro día!

—¡Yol—respondió asombrado el señor Ansaldó.

—Sí, señor. Aquí aparecen retiradas por usted 265.000 pesetas.

—¡eso no puede ser! Indudablemente hay un error en todo esto; porque yo no he retirado esa suma.

Persistieron en su porfía empleado y cliente y al fin, acudiendo á la confrontación del talón, pudieron ver que éste parecía auténtico. No así la firma, que el señor Ansaldó no reconoció como suya.

Una vez comprobada la falsificación, no es para desorita la alarma que se produjo en el Banco de España.

El Banco, víctima de la estafa

Del hecho se dió cuenta inmediatamente

al gobernador y subgobernador del Banco, así como á los demás jefes, cuya intervención se hacía precisa en el asunto.

La comprobación hubo de hacerse en presencia del gobernador, de los jefes y del propio señor Ansaldó.

El talón fué examinado con una lente por los señores Sánchez Guerra, segundo subgobernador don Angel González de la Peña, el cajero señor Fabiani y el interesado. Todos ellos vieron con estupefacción que en el talón, aunque muy bien imitadas las cifras, diferían de las matrices y que la firma apenas tenía diferencias perceptibles con la del señor Ansaldó.

Estaba, pues, demostrada la falsificación, no dejando lugar á duda de que el estafado había sido el Banco de España y no el señor Ansaldó, como se supuso en los primeros momentos, puesto que el cliente tiene la completa convicción de que el talonario no le pudo ser sustraído de la caja en que lo tiene depositado en el mismo establecimiento.

Cómo se realizó la estafa

Recuerda el cajero de Cuentas corrientes, que hace unos cuatro ó cinco días llegó á su ventanilla un caballero elegantemente vestido. Le presentó un cheque con cargo á la cuenta del Sr. Ansaldó por valor de 265.000 pesetas, y como no le faltaba ni el más pequeño detalle ni requisito, pues correspondía en un todo con la matriz, incluso en el número, abonó la suma sin oponer ningún obstáculo.

El caballero, cuyas señas no recuerda perfectamente el cajero, recogió los billetes, que eran todos de mil pesetas, y sin mostrar alteración en su semblante, con una tranquilidad absoluta salió lentamente del establecimiento.

Lo que no conciben el cajero, ni el gobernador es cómo pudo llegar á conocimiento del autor de la estafa el número del talonario correspondiente á la matriz del Banco, sin el cual hubiera sido imposible hacer efectiva la suma.

Habilidad del estafador

Como más arriba decimos, la falsificación está tan hábilmente hecha, que hasta el mismo señor Ansaldó afirmaba no hallar diferencia alguna entre su firma y la estampada en el cheque falso.

Por lo que se refiere al talonario de cuentas corrientes, como es sabido, está dividido en tres partes separadas por líneas de puntos perforados, perpendiculares. En cada una de estas divisiones del talonario figura una cifra, correspondiendo la primera al número de talonarios distribuidos y la segunda y tercera á las matrices que conserva el Banco de España en su poder.

Además, el cheque tiene varias contraseñas especiales, y tanto éstas como las cifras y la rúbrica han sido falsificadas hábilísimamente. El talón resulta auténtico.

Según los peritos, el referido talón debió pertenecer á otra persona que no era el señor Ansaldó, y con una composición química desconocida, pero que no dejó ni la más leve huella, fueron borradas las cifras para poner en su lugar las correspondientes al talonario del señor Ansaldó y las contraseñas que usa el referido señor.

No obstante la suposición de los peritos respecto á que en el talón se hayan hecho desaparecer unas cifras para sustituir las con otras, hay quien cree que el talón estuviese en blanco, pues en el hueco de las cifras aparece el color sin alteración alguna.

Instrucción de un expediente

Inmediatamente que se comprobó la estafa de que había sido víctima el Banco, ordenó el señor Sánchez Guerra que se comen-

zara á instruir un expediente gubernativo para depurar los hechos relacionados con la estafa cometida.

Una conferencia. — Diligencias judiciales

El Sr. Ansaldó fué anoche á primera hora al juzgado de guardia, celebrando con el juez Sr. Azopardo, una extensa y reservada conferencia.

De lo tratado por dichos señores nada se ha podido saber; pero algunos detalles debió facilitar el Sr. Ansaldó al juez de guardia que muy bien pueden dar alguna luz para perseguir al estafador ó estafadores, por cuanto el Sr. Azopardo, terminada la conferencia, abandonó la casa de los juzgados para realizar ciertas diligencias.

Instrucción pública

Vacantes.—La «Gaceta» de ayer anuncia las vacantes de maestros de las escuelas públicas de niños y niñas, respectivamente, de Riaza y Bernados; las cuales habrán de proveerse en concurso de traslado.

Presupuestos.—En la Secretaría de la Junta provincial del ramo, se han recibido los presupuestos escolares de Rebollo y Villoslada.

También han remitido á dicha dependencia los presupuestos de sus respectivas escuelas los maestros de Segovia don Mercedes Casero Sánchez y don Timoteo Casero.

Poseción.—Se ha posesionado de la escuela de Santo Tomás del Puerto el maestro don Francisco Sanz y Sanz.

Jubilación.—El maestro de instrucción primaria de Brieva, don Manuel Palacios Renedo, ha presentado para su curso á la superioridad, una instancia solicitando ser jubilado por haber cumplido la edad de 70 años.

Teatro Miñón

Como ya dijimos hace algunos días, la empresa de este teatro, agradecida al favor del público y deseando corresponder á las repetidas excitaciones que se le han hecho, tiene acordado abrir un abono por diez funciones.

La empresa cuenta para la actual temporada con el estreno de las siguientes obras:

Abanicos y panderetas, Los mozaqueteros, La suerte loca, La hostería del laurel, Sangre moza, Villa alegre, La mulata (tres actos), La Patria chica, El sire, Guardia de honor, El mano, ¡Se va á cerrar! Apaga y vámonos, El guante amarillo, Las mujeres, y los alojados.

También figuran en su repertorio las celebradas obras:

El pollo Tejada, La rabalera (con banda), La gente seria, La trapería, El úsar, El terrible Pérez, El contrabando, La macarena, La cuna de Jesús, La reina mora, El santo de la Isidora, El trébol, Bohemios, La alegría de la huerta, La viejecita, El señor Joaquín, San Juan de Luz, La ezarina, La manta zemorana, Los granujes, El tambor de granaderos, Las bravías, Doloretas, La gatita blanca, Ruido de campanas, Los chicos de la escuela, Colegio de señoritas, ¡Colo-rin!.. Coloral... La balada de la luz, La guardia amarilla, La bohemia, El Dño de la africana, La buena sombra, La verbena de la paloma, El perro chico, Venus salón, Ideica, La ca-ita blanca, y otras.

Está en tratos la empresa con una hermosa y aplaudida tiple, y un tenor que empieza la carrera artística

bajo los mejores auspicios, encaminado ya por «El segundo Gayarre».

Se van á reforzar los coros, sobre todo el de señoras, introduciéndose en la compañía otras importantes reformas.

No hay para qué decir que con tan poderosos alicientes, el teatro de la calle de la Victoria seguirá siendo el punto de cita de la sociedad segoviana.

En la taquilla de teatro se despacharán el domingo y martes, los abonos y se recibirán los encargos de los mismos para la próxima temporada.

Ordenación de pagos

Los ministerios de Hacienda é Instrucción pública y Fomento, remiten los siguientes libramientos:

Hacienda.—Uno á favor del señor Interventor de esta capital por valor de 34,53 pesetas.

Instrucción y Fomento.—A doña Gabina Ortega, uno de 445 75 pesetas á don Francisco Bueno, otro de 333,33, y á don Isidoro Hernández, otro de 250.

MERCADO SEMANAL

El celebrado hoy se ha visto bastante desanimado y rigiendo los siguientes precios.

Huevos, á 1,70 y 1,80 pesetas la docena y con tendencia al alza; patatas á 0,15 el kilo, cada tres, 0,40 y por arrobas, á 1,40 y 1,50; queso, á 1,75, 2 y 2,25 el kilo; garbanzos, de 0,40 á 1,40 el cuartillo; y nueces y castañas en abundancia.

Fruta.—Las manzanas, á 0,50 pesetas el kilo; peras de agua, á 0,60; de mantea de oro, á 0,50; uva gorda blanca, á 0,70; fina, á 0,50, y de la negra, á 0,50; limones, á 0,80 y 0,90, y pimientos encarnados escogidos, á 1,25 y sin escoger, á 1,10 la docena.

Carnes.—Ternera de primera, á 3 pesetas el kilo; de segunda, á 2,25 y 2,50; carne de vaca de primera, sin hueso, á 2,60; de segunda, sin id., á 2; de primera, con id. á 1,60 y de falda ó pecho, á 1; pollancos y gallinas, 3,25 y 3,50; pichones, á 1,25 y 1,50 uno y perdices á 1 y 1,25; conejos, á 1,50 y 1,75 y cabrisos, á 4, 4,50, 5,50, y 6 uno.

Pescados.—Merluza, á 2 pesetas el kilo; calamares, á 3; besugos, á 1,20 lenguados á 3; pescadillas á 3; congrio, á 2,50; almejas, á 1,20, y quisquillas, á 4.

SUETTOS

Un discurso

En la sesión de anteyar del Senado ha pronunciado el senador por esta provincia señor Gil y Becerril, un discurso notable, apoyando una enmienda al art. 20 de la ley regulando la emigración.

El discurso del señor Becerril ha sido tan brillante como corresponde á los amplios conocimientos jurídicos y sociales que han dado merecido relieve á la personalidad política de nuestro ilustre paisano.

Reunión de taberneros

Ayer se reunió el gremio de taberneros de esta ciudad para tratar entre otros asuntos, de la comisión que ha de asistir á Madrid representando al gremio de Segovia, para la Asamblea que ha de tener lugar el día 4 del próximo Noviembre.

Por unanimidad fueron nombrados don Venancio Gómez y don Cipriano Allas.

Tropas en marcha

El sábado próximo a las siete de la mañana saldrán para el Campamento de Carabanchel dos baterías del Regimiento de Sitio, con objeto de hacer ejercicios de fuego y probar en las marchas los caballos boñoneses de que ha sido dotado dicho cuerpo.

Harán el viaje de ida por jornadas ordinarias, y el regreso por ferrocarril.

Regreso de Comisiones

Han regresado á esta capital, las Comisiones de la Cámara de Comercio y Ayuntamiento que marcharon á Madrid, á gestionar la declaración oficial de mercado en Segovia, los domingos.

Los Comisionados vienen muy satisfechos de la acogida que se les ha dispensado en los centros oficiales, proponiéndose la comisión del Ayuntamiento dar cuenta de sus gestiones en la primer sesión que la corporación celebre.

Sensible accidente

Poco después de las dos y media de la tarde de ayer tuvo lugar en la estación del ferrocarril de esta capital, un sensible accidente, del cual

fué víctima el capataz Eugenio Crespo García, de 42 años de edad y de estado casado.

Encontrándose de maniobras un tren, dicho empleado subió al estribo de una vagonesa, teniendo la desgracia de ser cogido entre ésta y un pilar del muelle cubierto.

Recogido el lesionado por varios obreros fué conducido á su domicilio, donde le prestó asistencia facultativa el médico de la Compañía don Mariano Ruiz, quien le apreció erosiones y contusiones en todo el cuerpo.

Del hecho se ha dado conocimiento á las autoridades.

Condición

Se ha dispuesto por la Dirección general de Prisiones, que los reclusos en la cárcel de Segovia, Julián Sánchez y Victoriano Vicente García, sean conducidos con las seguridades convenientes á Chinchilla para su ingreso en aquel penal.

Paseo escolar

Ayer tarde salieron de paseo escolar con dirección á los jardinitos de San Roque, las niñas del colegio de «La Fuencisla», que tan acertadamente dirige su ilustrada y distinguida profesora, la señorita doña Cecilia Nadal Olmos.

El objeto de esta excursión era explicar á las niñas un punto sobre el estado atmosférico, lo cual hizo con mucho acierto, según tiene por costumbre hacerlo, dedicándose después las alumnas á merendar en los pintorescos alrededores, en donde permanecieron hasta la caída de la tarde, entreteniendo en juegos de su propio sexo.

Reciba la señorita de Nadal nuestra sincera enhorabuena por el decidido interés que se toma por la enseñanza.

Un monomaniaco

Habiéndose presentado á pedir auxilios y protección á la Guardia civil del puesto de Coca, un sujeto llamado Eduardo Hernandez Martín, de 23 años de edad y vecino de Cozuelos, el cual tiene perturbadas sus facultades mentales, el jefe de dicho puesto ordenó que fuese conducido á su pueblo, quedando á la disposición de aquel Alcalde.

Sesión

Ayer no celebró sesión el Ayuntamiento de esta capital, por no reunirse número suficiente de señores concejales.

Como mañana es fiesta, se celebrará el sábado en segunda citación.

Traslado

Ha sido trasladado á la Delegación de Hacienda de Soria, el oficial de 5.ª clase de esta Administración don Santiago Mozas.

Revista de Comisario

Mañana y en la forma de costumbre, pasarán la revista de Comisario los cuerpos de esta guarnición.

Los Sres. Jefes y Oficiales con licencia, de reemplazo, en comisiones activas y en partidas sueltas, pasarán la revista á las dos de la tarde ante el Comisario de Guerra de la Plaza D. Alejandro Bernal Santamaría, en la Calle de San Quirós, número 6, debiendo ser presentados los justificantes en el gobierno militar, á las 11 de la mañana.

Lo sentimos

En Alcalá de Henares, donde residía, ha fallecido la distinguida esposa de nuestro particular amigo don Francisco Calleja, jefe que fué de la cárcel de Segovia.

Reciba el señor Calleja, sus hijos y demás familia, nuestro sentido pésame por tan irreparable desgracia.

Prohibición

Por orden de la Alcaldía se ha dispuesto que en el día de mañana, no se permita adornar, ni limpiar los nichos y demás sepulturas, como se ha verificado en años anteriores, quedando los sepultureros encargados del cumplimiento de estas prescripciones.

Movimiento de viajeros

Han llegado y se hospedan en el «Hotel del Comercio» Mr. Baradai señora, propietario de Madrid; don Saturnino Gómez, representante de una casa de comercio de Murcia; don José Cabello y Guillén de Toledo abogado de Madrid; don José Ferrer, don José Pastor, almacenista de quitados de Madrid.

De penales

Ha sido aprobado en las oposiciones que se están verificando en Madrid para Penales, el guardia municipal de esta capital D. Remigio Bando, á las que ha concurrido

Reciba nuestra enhorabuena,

tratado de freneología del doctor Gall, donde se convencerán de la razón que me asiste, puesto que no le asistió á él más para asegurar que cada joroba de nuestra cabeza es un nido de vicios, de virtudes y de talentos.

Y así, tomando el hilo de nuestra historia, sea esta mi opinión verdadera ó falsa, hubiera sido preciso ser muy menguado, torpe ó falto de juicio, para no conocer á primera vista que un corrillo de diez ó doce hombres que estaban aquella mañana juntos á poca distancia del castillo de Cuéllar, sentados al pie de un árbol, eran gente non sancta, y un mal encuentro para un viajero. Sus caras, sus trajes y sus armas indicaban bastante su oficio, y no quedaría duda ninguna al lector del que ejercerán viendo á Udrobal con ellos y á otros dos ó tres más, Zacarías, el vizco, y el catalán, conocidos antiguos de la cuadrilla. Su conversación parecía muy animada, y todos ellos hablaban

con admiración del valor de su capitán, quien había tenido la noche antes una aventura, á su entender casi milagrosa, y á que había dado dichoso fin.

—Yo no puedo menos de creer, decía el veterano de que ya hemos hecho mención en la primera parte de nuestra historia, sino que el capitán es brujo, ó el mismo diablo, ¡Jesús me valga! pues á no ser así no habría podido cogerla cuando ella iba saltando de pino en pino como acostumbra.

—Por lo que es brujo, repuso el vizco, no creo que lo sea; pero Lucifer mismo no asesta mejor una flecha, aunque sea contra un junco, ni tira con más certeza; así que, no me espanto que aún cuando la maga fuese volando, la haya hecho bajar sin hacerla mal con sólo cortarle una ala.

—Sin un conjuro que dice maleficium... demolire universa ejus, ó lo que es igual, te demoleré los huesos, y otras cosas que yo le enseñé, cree mi

Primer viernes de mes

Mañana, a las ocho y media de la misma, tendrá lugar en la iglesia de San Miguel la sagrada comunión de la Archicofradía del Sagrado Corazón de Jesús.

Con motivo de coincidir la festividad de Todos los Santos, se suprime el ejercicio de la tarde.

Robo de gallinas

Dicen de Ciruelos de Coca, que en la noche del 26 del corriente, le han sido robadas al vecino de aquel pueblo, 6 gallinas y un gallo, sin que se haya podido averiguar quién sea el autor del hecho.

Cementerio

El sábado 2 de Noviembre, día de la conmemoración de los Fieles difuntos, se celebrará en la capilla de este sagrado recinto, un solemne oficio con vigilia, misa cantada y responso, en sufragio de todos los fieles de esta ciudad que yacen allí sepultados.

Se ha algo mejorado de la enfermedad que viene padeciendo, el estudioso alumno de la Academia de Artillería don Godofredo Odrizola, sobrino de nuestro buen amigo, el arquitecto municipal don Joaquín.

Vigilia

Mañana a las ocho de la tarde, se celebrarán las vigilia de difuntos en todas las Parroquias de esta ciudad.

Cura el estómago e intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

De venta en todas las farmacias.

De viaje

Después de permanecer algunos días en Segovia, hoy ha regresado a Villaverde de Iscar la distinguida escritora doña Alejandra Lafuente.

Han salido:

Para Madrid, don Alfredo Facquetot y familia y el tratante en lanas don S. B. Darmedraill.

—A Biarritz, Mr. y Mis Ord Machenyre.

—Y a París, Mr. Captain Shencorrd.

La festividad de los Santos

A pesar de lo desapacible del tiempo, hoy ha ido mucha gente al cementerio, para proceder a la limpieza y adorno de los nichos y panteones, con motivo de la festividad de mañana.

Jurado Municipal

Registro civil

Se ha inscrito la partida de nacimiento del niño Quintín González Revilla.

Defunciones, Pablo Martín García, de ocho meses y Simón López Martínez de 47 años (en el Hospital.)

Hoy ha sido impuesta una multa a un vecino de esta capital, por infringir las ordenanzas municipales.

Junta de prisiones

Por la falta de número de Sres. Vocales, no se ha reunido hoy la Junta local de prisiones, la cual ha sido convocada en 2.ª citación para el próximo sábado a las doce de su mañana.

¡Otra vez el Pernal...!

Historia de este célebre bandido, 0,50 pesetas.

Almanaque Bailly-Baillière, a 1,50, 2 y 3 idem.

Bobadilla (Fray Candil), «Muecas»; 3,50 idem.

Jorge Ohnet, «Almas fuertes»; 4 id.

Jacquinet, «Ibsen y su obra»; 1 id.

Sorel, «Las ruinas del mundo antiguo»; 1 idem.

Molina, «Rimas bohémicas»; 2 id.

Sorient, «El dependiente»; 1,50 id.

Lanza, «La rendición de Santiago»; 2 id.

Escudero, «Juego de damas»; 3 id.

María del Pilar, «Entre mis muros»; 2,50 idem.

Valle-Inclán, «El marqués de Bradomir»; 3 idem, y toda clase de libros de texto.

Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46.

Únicamente se anuncia al público por mediación de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

Novena de Animas

La V. O. T. de San Francisco de Asís, favorecida con el óbolo de personas piadosas, celebrará en la iglesia de San Sebastián de esta ciudad, una solemne novena en sufragio de las almas del Purgatorio.

Dará principio el día 2 del próximo Noviembre, en la forma siguiente:

Todos los días de novena, a las ocho de la mañana, misa rezada en favor de las ánimas.

For la tarde, a las cinco y media, rosario, novena y responso cantado.

Servicio de Plaza

Durante el próximo mes prestarán en la Plaza el servicio de su clase, el

médico del Regimiento de Sitio don Román Rodríguez, y el Veterinario de la Academia D. Ernesto López Moretón.

Oficial de transeuntes lo será uno del Regimiento de Sitio.

OPTICA

En la acreditada Relojería de Dámaso Barrio, Plaza Mayor, núm. 8, se ha establecido una sección de óptica, la cual pone a disposición del público en general.

Anteojos y lentes de todas clases, armaduras sueltas, cristales roca, precisión raís, primera y corriente.

Precios sin competencia Soporales de la Plaza Mayor, 8.

Retiro

Se ha concedido el retiro para Madrid, al sargento de esta Comandancia de la Guardia civil, don Tiburcio Obrejón Junis.

De vacaciones

Ho han salido para sus casas con tres días de vacaciones, cerca de sesenta alumnos de la Academia de Artillería, de los que llevan en las clases buena nota.

Diario religioso

Santos para mañana

Festividad de todos los Santos.

Cultos

En Corpus.—De cinco a seis de la tarde ejercicio del Culto diario al Santísimo Sacramento.

Cultos

En la Catedral.—A las diez menos cuarto, misa mayor. Ocupará la sagrada cátedra el M. Ilustre señor Dr. don Nicolás Ruiz Rueda, canónigo Magistral de la misma. —En San Vicente el Real, se gana Jubileo plenísimo visitando la Iglesia.

Sección de espectáculos

Teatro Misión

Funciones para hoy: «Dolorettes», «La suerte loca» (estreno), y «El Puñao de rosas».

A las nueve.

Función para mañana:

«Don Juan Tenorio».

A las seis.

Jefe d. San Francisco

Gran concierto de piano, de nueve a doce de la noche.

Sociedades de recreo

Con motivo de la festividad del día, en ninguna sociedad de recreo habrá mañana baile.

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

5 tarde.

Lotería

Esta mañana ha tenido lugar el sorteo de la Lotería Nacional, habiendo correspondido los tres primeros premios a los números siguientes:

Primero, 15.38), expendido en Madrid.

Segundo, 13.182, id. en Zamora y Pamplona.

Y tercero, 8.181 id. en Madrid.

Consejo

En el domicilio del señor Maurase ha celebrado esta mañana un Consejo de ministros, al cual se atribuye extraordinaria importancia.

La reunión ha durado desde las diez de la mañana a la una de la tarde.

Al salir los Consejeros se han mostrado muy reservados, habiendo dicho que solamente se habían tratado cuestiones de trámite, y aprobado algunos expedientes.

Sin embargo de esto, se afirma que en el Consejo se han hecho estudios de alta política internacional, que por algún tiempo no serán dados a conocer, y

los cuales han sido motivados por un telegrama del señor Allendesalazar, reflejando impresiones adquiridas en las recientes conferencias celebradas con significados políticos franceses.

Presupuestos modificados

Por el Consejo, han sido aprobadas hoy las modificaciones presentadas a los presupuestos de Gobernación y Guerra.

Embajada española

Despachos recibidos de Marruecos dicen que el crucero «Pelayo», ha llegado sin novedad a Rabat, conduciendo la Embajada española.

Al desembarcar el Embajador y su séquito, se le han tributado honores como hasta la fecha no se habían hecho en Marruecos a ninguna embajada.

Desde el desembarcadero, la Embajada, llevando los ricos presentes del Rey don Alfonso, se ha dirigido al Palacio de Sultán donde se le ha dispensado también un cumplido recibimiento.

Tripulación sublevada

Telegramas de Rusia dicen que habiéndose sublevado la tripulación de cañonero «Scipión», salió en su persecución una flotilla que logró capturarlo.

«El Scipión», por efectos de los disparos de metralla recibidos, ha quedado casi inutilizado, siendo pocos los marineros que han resultado ilesos.

Los marineros capturados serán sometidos a un Consejo de Guerra, que les impondrá duro castigo.

Volcán en erupción

Según despachos de Turkistan, en la cercanías de la ciudad de Bulacay, ha entrado en período de erupción un volcán, causando grandísimos estragos.

G. Cano.

El Intuitivo

Centro literario de señoritas, dirigido por la profesora señorita Paciana Badillo Pérez, con el concurso de profesores de larga práctica en la enseñanza.

Preparación completa para ingresar en la Escuela Normal de Maestras, y enseñanza intensiva sobre todas las asignaturas del grado elemental, tanto para las señoritas que quieran seguir libremente los estudios, como para las alumnas oficiales.

Sesión única de tres horas diarias.

Honorarios mensuales, 12'50 pesetas.

No se admitirán alumnas menores de 12 años, ni el número de las asistentes pasará de 16, en caso alguno, con objeto de que los resultados en la instrucción sean más satisfactorios.

EL INTUITIVO abrirá las clases el 4 de Noviembre próximo, y si mereciere la confianza y aceptación de las familias segovianas, desde Enero de 1908 —con profesorado suficiente en número y calidad— extenderá su acción a las asignaturas de 1.º y 2.º curso del grado superior.

Para informes más detallados, acúdase a la Directora de «El Intuitivo», Plazuela de San Esteban, 13, pral. Segovia.

Pérdida

El día 17 del actual desaparecieron del pueblo de Navas de Oro dos vacas de la propiedad de don Santiago Bartolomé, con las siguientes señas: una de pelo castaño y edad 11 años; y la otra pelo negro y edad 5 años; ambas llevan el cuello un collar de correa con esquilones.

Su dueño gratificará a la persona que dé aviso de su paradero, y pagará los gastos que hayan originado.

Dependiente

Se precisa un meritorio para un comercio de tejidos en esta capital.

Se informará en la Administración de este periódico.

Sangre desecada

Es el abono que da mejor resultado en esta provincia. Para pedidos, dirigirse: don Antonio Escorial, Segovia.

Poloño de Lucas

ORDINARIO DE SEGOVIA A MADRID

Se ofrece para cuantos encargos se sean confiados, en la seguridad que serán atendidos con la puntualidad que lo viene haciendo, desde hace seis años.

En Segovia: calle de la Herrería, número 3, antigua taberna del Patín. En Madrid: 7 de Julio, número 3.

“Patria”

POR

D. Martín Chico Suárez 3.ª EDICIÓN

Lectura graduada, Historia, educación cívica. En tres grados.

Obra lujosamente editada por los Sucesores de Hernández.

Precio del ejemplar, Una peseta

Mercados

SEGOVIA

El precio del grano en paneras es el siguiente:

Trigo, 47 y 1/2 reales fanega de 94 libras. Cebada, 35 y 26 id. id. las 70 libras. Centeno, 30 a 32 id. id.

Algarrobas, a 35 id. id.

AREVALO

Se cotizó el trigo a 48 reales las 94 libras castellanas. Centeno, 34 id. id. Cebada, 27 a 29 id. id.

Algarrobas, 34 a 36 id. id. Cálculase la entrada de trigo en 600 fanegas.

Tendencias del mercado firmes.

Temporal malo.

EL AFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Trigo a 48'50 reales fanega de 94 libras. Centeno, 32'00 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, a 30'00 reales.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes: En el Canal.—300 fanegas de trigo que se cotiza a 49'50 reales las 94 libras. Almacenes del Arco.—Han entrado 100 fanegas de trigo, que se pagaron a 49'00 reales las 94 libras. Entraron 50 fanegas de centeno que se pagaron a 34'75 reales las 90 libras. Tendencia del mercado firme.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 200 fanegas de trigo vendiéndose a 48'00 reales las 94 libras.

A las señoras

Ha llegado, hospedándose en el Hotel del Comercio la señorita Carmen Cavido que trae un inmenso surtido de sombreros.

Permanecerá en esta Capital hasta el jueves próximo.

Con la «Pomada Laso» se curan rápidamente todas las enfermedades de los pechos que generalmente padecen las mujeres recién paridas, y con la «Crema Laso» el humor herpético y hermosa el cutis: 4 y 6 reales caja. Único depósito, Costanilla de Santiago, 6, principal, derecha, Madrid.

JARABE Y PASTA DE SAVIA de PINO MARITIMO

Gran Comercio de Tejidos y Novedades DE JOSÉ CALDERON

4, Plaza del Azoguejo, 4

En esta casa es donde se venden los géneros de mejor resultado, más elegantes, más surtidos y más baratos.

Se ha recibido un surtido completo de géneros de invierno a precios reducidos. Gran surtido en Lanas, Armures y Gargas, última novedad, Panos, Astrakanes y Rizos para abrigos de señora y niños, últimos modelos en Biasas de punto para señora, Franelas y pañales para camisas y vestidos preciosos dibujos, bonitos modelos en Pelerinas, extensa colección en Tapabocas y Mantones, dibujos exclusivos para esta casa, Mantas, Colechas, Paraguas, Chalecos de Bayona, Camisetas y Pantalones de punto, Corsés novedad, Estameñas para hábitos, Veludillos, Terciopelos, Camisetas de Franela, Faldas de lana últimos modelos, Refajos de punto color y crudos, Mantelería de hilo y algodón, Retortas y Holandas hilo Abajas para esterar, a 0'50, 0'60, 0'70, 0'75, 1, 1'15 y 1'75 pesetas.

Especialidad en Lutos y Lencería de hilo y algodón. Lana lavada superior para colchones. Equipos para novias.

4, Plaza del Azoguejo, 4.

LA SUIZA Repostería, Confitería y Pastelería

Buñuelos de viento y huesos llamados de los santos Ostras frescas recibidas diariamente

Plátanos y boquerones de Málaga 42, Plaza Mayor, 42.

Calzado de invierno

He recibido procedentes de los principales centros fabriles, un inmenso surtido de toda clase de botas, zapatillas y alpargatas, propias para la presente estación, las cuales tengo el gusto de ofrecer en inmejorables condiciones, a mi numerosa clientela y público en general.

Botas de ternera engrasadas, bonitas formas. Botas suizas, lo mejor que se ha fabricado. Zapatillas de orillo, hechas exclusivamente para esta casa. Alpargatas forradas, marca Boer. Botitas para niños, última novedad.

No dejéis de visitar el establecimiento DE

Baltasar Jiménez 6, Isabel la Católica, 6

SECCION DE ANUNCIOS

EMULSION MADAL

Es mejor que Scott y similares, por ser única que contiene 80 por 100 de hígado de bacalao de Noruega Laffoten todo asimilable. Usando aceite sin emulsionar, no se tolera bien y se pierde por vías intestinales. Reconstituyente niños, adultos, viejos; consunción, convalecencia, clorosis, embargo, lactancia; tos, tisis, escrófulas, raquitismo, anemia, etc. Lo certifican eminentes doctores y colegios médico y farmacéutico de Barcelona. Medalla de plata. Farmacias y Droguerías.

Gran fotografía-Victoria-11

El antiguo gabinete fotográfico establecido en la calle de la Victoria, núm. 11, ha abierto de nuevo sus puertas al público, estando el frente de todos los trabajos el acreditado y conocido operador de Madrid señor Carrascosa, quien se propone dar á conocer en esta capital y á precios un 50 por 100 más barato que nadie, los últimos adelantos en fotografía, la naturalidad, la elegancia y la especialidad en Citratos, Platinos, ampliaciones, reproducciones, fotominiaturas y toda clase de trabajos, y precios limentos empleados hasta hoy en este arte son los que le han valido la popularidad, y el crédito que goza en la Corte, el señor Carrascosa.

- Retratos á diez céntimos.
- Postales, media docena 3 pesetas.
- Grupos baratísimos.
- Retratos kilométricos, entregados en el acto.
- Especialidad en retratos de niños.

Esta casa responde de todos los trabajos, y se ofrece para fuera del establecimiento tanto durante el día como la noche. También se encarga para la comodidad de los aficionados del revelaje tiraje de positivas y de la enseñanza de procedimientos á precios sumamente económicos.

No confundirse: Victoria, 11, la más antigua de la capital.

Fotografía de Montes

Reoyo, 15, 3.º

Llegó la ocasión de obtener un buen retrato

El dueño de este establecimiento, deseoso de complacer al público que durante tantos años le ha favorecido con sus encargos, tiene el gusto de participarle se ha trasladado á la calle de Reoyo, núm. 15 (casa nueva del señor Ochoa), donde sin omitir gasto de ningún género ha montado un gabinete fotográfico con todos los adelantos hasta hoy conocidos. Todo trabajo será entregado con la aprobación del público. Se hace toda clase de trabajo conocido en fotografía.

Especialidad en retratos de niños

No confundirse: Reoyo, 15, fotografía

Esta casa no tiene sucursales; no fiarse de anuncios confusos. Fijarse bien que Montes está en la calle de Reoyo, 15, 3.º.

Sombrerería y Zapatería

DE CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10
Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFEKTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

Compagnie de Assurances Generales

CONTRA INCENDIOS

Reaseguradora de La Pola

La más antigua y poderosa de las francesas

FUNDADA EN PARIS EL AÑO 1819

Capital y Reserva: 28.500.000

Primas recaudadas en 1905: 12.902.000

Imperte de los siniestros pagados en dicho año: 6.977.000 francos

Esta compañía, cuyas acciones de 1.000 francos se cotizan en la Bolsa de París á 27'50, ha repartido en el año último un dividendo de 1.350 francos por acción, que equivale al 135 por 100 de bonificación.

Los Establecimientos públicos y religiosos obtendrán una rebaja en el seguro.

Subdirector en Segovia:

José Ramón Santiago, Romero, 4. 2.º

1908

Almanaque Baily-Bailliere

ó Pequeña Enciclopedia de la Vida Práctica.

REGALA una participación en el billete entero de la Lotería de Navidad núm. 26.317.

RIFA 3 magníficos automóviles.

SORTEA multitud de regalos.

500 páginas, 1.000 grabados.

Mapas en colores.

Precio: 1,50 pesetas en rústica y 2 en cartonado.

GANANCIA DIARIA

de 4 pesetas

SE GARANTIZA á hombres y mujeres que quieren trabajar en sus casas por nuestra cuenta ó por el artículo fácil, lucrativo, novedad nunca vista. Búscense por toda España colaboradores y representantes. Se envía gratis el gáse maestro y explicaciones; franquear respuesta.

—Escribir: SOCIEDAD ITALO FRANCESA. —BARCELONA, calle Princesa, 34.

BENEDICTINE

Licor exquisito con sabor.



Tómese una copita después de la comida, ayuda á la digestión y no levanta.

!Revolución!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38

- Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 45 pesetas.
- Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, á 35 ídem.
- Medias vajillas, 45 piezas, preciosos adornos, á 25 ídem.
- 25 piezas cristal fino (para comer) á 15 ídem.
- Lavabos completos de Viena, á 13'50 ídem.
- Objetos para regalos, de las mejores fábricas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos difíciles de enumerar.

Visítala «LA MODERNA» y se convenciera. 38, Plaza Mayor, 38, SEGOVIA

CALZADO

Aviso importante.

Se acaban de recibir grandes remesas de calzado, formas españolas, americanas, inglesas y francesas.

Clases especiales para sacerdotes y militares.

Hay existencias para todas las fortunas.

Se hace un 10 por 100 de rebaja en todas las compras.

No compren calzado sin ver clases y precios de esta casa, que es la más antigua de todas las de su clase, y la que presenta los tipos más modernos en el calzado.

«La Española»

Isabel la Católica, 8.

Quien compre el calzado aquí le será muy conveniente por que no pague local ni pague los dependientes

Morrhuel Creosotado

De CHAPOTEAU

Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhuol; poderoso microbicida, constituye el remedio más eficaz que se conoce contra Bronquitis, Catarros rebel-des, Tisis laríngea, Con-sunción, Enfermedades del pecho en 2.º y 3.º grado.

PARIS, 8, RUE VIVIERNE y en todas las Farmacias.

Paños y Confecciones

DE

EUGENIO NONIDE

8, Juan Bravo, 8,

Venta de paños de todas clases.

Bonita colección en abrigos para señora, últimos modelos de París.

Hermosa colección en Patenes, Vicuñas, Gergas y Estambres, para trajes de caballero y niños, Cherster «Fantasía», para abrigos de señora y caballero.

Gran surtido en abrigos, capas, pellizas, y trajes de niños, confeccionados y á la medida.

Impermeables Ingleses garantizados hechos y á la medida, desde 30 pesetas.

Gran rebaja en lanas para trajes de señora 7/4 ancho, desde 2'50 pesetas.

PARA

Mal de Garganta, Tos, Resfriados, Bronquitis, Pulmones Debiles.

ALLCOCK'S PLASTERS

y para las partes sensitivas y doloridas del estómago, el Emplastro de Allcock deberá aplicarse según se vé en el grabado.

Insista en obtener el de **Allcock**

TENGA PRESENTA—Que los Emplastos de Allcock, se han vendido á millones durante mas de 50 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados, pero solamente en apariencia. Se garantiza que no contienen Belladonna, Opio, ni veneno de ninguna especie.

FUNDADA 1752.

Píldoras de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Agentes en España: J. Unzué & Cia. Farmacia.

MORRHUOL-CHAPOTEAU

Representa los Principios activos del Aceite de Hígado de Bacalao despojado de su materia grasa e indigesta. Ofrece á las madres de familia el medio de hacer tomar á sus hijos ese medicamento sin repugnancia. El MORRHUOL se administra en forma de pequeñas cápsulas redondas que equivalen á Cinco gramos de Aceite cada una.

Las experiencias efectuadas en los Hospitales de París han probado que el MORRHUOL fortifica con rapidez á los niños enclenques, linfáticos y que se resfrían con frecuencia. PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía. Plaza Mayor, número 41, planta baja.

EFICACIA Y ACCION RAPIDA

VINO DE PEPTONA

de CHAPOTEAU

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y á toda persona desgastada, á la que repugnan los alimentos ó no puede soportarlos.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.